

Doble aguinaldo en México: ¿Cómo va la reforma que propone 30 días de pago

Primero la ampliación del periodo vacacional a partir del primero año de trabajo y ahora el aguinaldo al doble. Los derechos de las y los trabajadores mexicanos han cobrado relevancia en los últimos meses debido a estas dos propuestas, una ya aprobada y la otra aún en proceso. El pasado 15 de agosto, el diputado de Morena, Manuel de Jesús Baldenebro Arredondo presentó una iniciativa de reforma para aumentar el aguinaldo otorgado a trabajadores del sector privado, de 15 a 30 días, el doble del mínimo legal.

https://www.zocalo.com.mx/doble-aguinaldo-en-mexico-como-va-la-reforma-que-propone-30-dias-de-pago/